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■ 企業概要 

 
 

「利⽤者がスマートに IT を活⽤する」ことを創造する（Create）。 

お客様（Company）と共に、ＩＴでコミュニケーション（Communication）を⽀援する。 

crea-coco(クリエ・ココ)とは、そんな会社です。 

会社のロゴのデザインも、中嶋社⻑さまがされたそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

階段の登り⼝には、こんな⽴て看板が︖   会社の入り⼝は普通でしたが、 

入ったところには、下駄と草履が〜〜  ちょっと異空間に迷い込んだ感じでした。 

⼀般のＩＴ企業とは、ちょっと（⼤分︖）印象の違うお会社でした。 

■ まずは、会社を始めたのはいつ頃ですか︖ 

  ２０１２年４⽉で、６年半ほどになります。ＩＴ企業で２２年ぐらい、開発とソリューシ

ョン営業をしていました。関⻄、東京で仕事をして４４歳の時、地元岡山に戻り起業し、２

回の引っ越しで、今の事務所になっています。⼀貫して、岡山駅の周辺で事業を⾏ってきま

した。 

 

■ 事業内容は、UI/UX デザインを主軸においた 
 ・ＡＩ／ＷＥＢクリエイティブ事業 
 ・システム開発／テスト／作業自動化事業 
 ・IoT／PDF 自由編集／デジタル化事業 
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      新田第⼀ビル 4 階 
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  となっており、数々のパッケージアプリを世に出されています。 

 
 

■ＡＩチャットボットの事業は、なぜはじめられたのでしょうか︖ 

  お問い合わせの自動化によって、働き⽅改⾰の⼀環で、作業が効率化できるのではないか

と、今年の２⽉から事業として⾏っています。「発⾔意図解析」というＡＩを利⽤して、 

チャットボットを作りました。 

 

■ チャットボット導入で⼀番ご苦労なさったのは、どんなことですか︖ 

  ＡＩはすべてそうかもしれませんが、導入すれば使えるものではなく、実際に使えるよう

にシナリオを最適化するために、データをたくさん入れる必要がある。お客様からＱ＆Ａを

いただいて、モディファイして Volume Up してたくさん作っていれる。ここのお手伝いを

しています。この事業は、今後伸びていくのではないかと思っています。 

 

■ 入り⼝を入ってびっくりしたんですが、写真スタジオのような雰囲気です。 

 「ここふぉと」という体験型の事業は、ずいぶん人気のようですね。 

  

Vision 岡山  
「ここふぉと」インスタ映え和装体験  予約絶賛受付中︕ 

https://www.cocophoto-okayama.com 

弊社にて、浴衣レンタル、着付け、スタジオ撮影します。 

和装インスタ映え聖地を浴衣で歩いてみませんか︖ 

みんなと同じじゃつまんない︕ 可愛くて盛れる写真撮りたい︕ 

そんな"和がまま"ここふぉとで叶えましょっ♡ 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 
事務所のある表町商店街は、３０年ぐらい前は岡山⼀の繁華街

だったんですが、今ではシャッターが⾒受けられるようになり

元気がなくなってきています。 

でも、歩いてみると和服でインスタ映えするお店がたくさんあ

ったので、クリエ・ココで和服レンタルからインスタ映え写真

撮影まで、全てできるようにしたんです。 

それが「ここふぉと」です。 

今年２⽉には、AI チャットボット『cocoBot』を

リリースされました。 



 ■ 写真撮影は社⻑自らされるんですね。 

   そうです。写真は面白いですよ。はっきりいってはまっています。 

いろんな表情の写真が撮れるんです。（そういえば、JAIPA の催事の際には、いつも 

中嶋社⻑にカメラマンやっていただいています） 

メディアからも注目されていて、RSK テレビ「4 時なま」にも出演させていただきました。

テレビで取り上げていただいたのは、今年すでに 3 回目です。 

 
■ 岡山に対する思い入れもたくさんありますね。 

  やっと岡山で、チャットボットの話ができるようになってきました。 

東京 → ⼤阪 → 岡山と、順に遅れて２周遅れぐらいになっている。 

「地⽅活性化」をキーワードに岡山で頑張っていって、全国展開もできるのはないかと思っ

ています。PayPay も導入したので、インバウンド対策もばっちりです。 

 

■ 「自分で考えて、コレだと思ったら、すぐに作る」という中嶋社⻑。 

   これからも、ますますご活躍のことと思います。 

        本日は突然でしたが、ありがとうございました。 

        インタビューの後、岡山駅前商店街で、おいしい岡山名物を 

        いただきました。 

 

 

 

 

 

 


